



Le Havre, le 7 juin 2021

Chers petits et grands enfants,

Chers parents,

Cette nouvelle année si particulière touche à sa fin et nous sommes déjà en route pour la rentrée de septembre 2021. Une rentrée scolaire n'est jamais une chose simple à mettre en place...surtout lors d'une crise sanitaire. Pour l'année scolaire 2021-2022, nous allons fonctionner avec le même nombre de classes que l'an dernier mais avec une organisation différente : soit deux classes de maternelle et huit classes élémentaires. La particularité pour l'année prochaine sera **le CE1 dédoublé**, dans la continuité du CP dédoublé : une classe séparée en deux, avec deux enseignantes et deux petits effectifs.

Je profite de ce courrier pour souhaiter la bienvenue aux nouvelles familles qui arrivent sur l'école. Nous vous remercions de la confiance que vous nous témoignez. Nous essaierons ensemble de faire en sorte que cette année soit efficace, heureuse, et que notre école reste un lieu d'accueil chaleureux.

Vous trouverez ci-après les divers renseignements pratiques pour la rentrée que nous vous demandons de lire avec attention. **Les documents imprimés sur des feuilles de couleur sont à rendre signés au plus tard pour le 23 août 2021 au secrétariat.** Les autres documents sont à garder par vos soins. Le respect des consignes est nécessaire à la bonne marche de l'école. Toute l'équipe éducative fera le maximum pour que vos enfants passent une excellente année scolaire dans une ambiance de travail et de sérénité.

A noter, je serai à mi-temps sur l'établissement pour assurer la direction de l'école. Mais j'assurerai une présence tous les jours au sein de l'établissement. Pour l'autre mi-temps, je serai présente sur l'établissement Charles de Foucauld. Vous trouverez ci-joint mon planning.

Avec l'ensemble de l'équipe éducative : enseignants et membres du personnel, j'aurai le plaisir de vous accueillir **le jeudi 2 septembre 2021 à 8H30.** Cependant, compte tenu du contexte actuel, du protocole sanitaire et des futures directives de l'Éducation Nationale ainsi que celles du Service Général de

l'Enseignement catholique, il n'y aura pas de discours ni d'accueil des familles dans la cour. Les enfants rentreront seuls dans la cour pour rejoindre leur enseignant (e). Seul un parent pourra accompagner son enfant de Petite Section jusqu'à la classe. Tout cela est au conditionnel et pourra changer suivant les consignes qui nous seront communiquées pour la rentrée. Toutes les informations seront mises sur le portail de l'école, sur le site, sur le facebook et mail.

La restauration ainsi que la garderie du soir fonctionnent dès le jeudi 2 septembre 2021. Il n'y aura pas de garderie le matin du 2 septembre.

Je vous souhaite, ainsi qu'à vos enfants, de profiter de ce temps de vacances. Toute l'équipe sera en pleine forme pour « construire ensemble » cette nouvelle année. Au plaisir de vous revoir bientôt.

Bien cordialement,

Emilie RENARD-NUGUES
Chef d'établissement Coordinateur
Ensemble scolaire SC-CDF

